

# Le puso una trampa y la encontró con otro en la cama

# Plomeó a la **doña**



◆ **FREDDY PARRALES**  
Corresponsal GN

**Un hombre de** apellido Jiménez sospechaba que su esposa le daba vuelta y quiso sacarse la espinita.

Jiménez, de 44 años, le puso el martes una trampa a su mujer (de apellido Espinoza) y le dijo que debía ir a hacer unos mandados a Pérez Zeledón.

La pareja vivía en San Miguel de Sabalito, en Coto Brus.

El hombre ideó el plan porque varios vecinos le habían comentado sobre la infidelidad.

Espinoza se tragó el anzuelo y tenía listo un encuentro amoroso con un hombre platado de apellido García, también de San Miguel.

Peró Jiménez nunca salió del pueblo y esperó el tiempo necesario para sorprender a los amantes.

**CREO QUE...**

**JOSÉ RÍOS**  
JEFE POLICIAL  
DE COTO BRUS

**“El sujeto llegó al puesto de policía a confesar que su esposa estaba con otro hombre y que le disparó”.**

FREDDY PARRALES PARA LT

Llegó a la casa como una fiera, entró al cuarto y sorprendió a su mujer y a García sin ropa y acostados en su cama.

Al esposo le dio tanta cólera ver aquello que fue por una pistola y le mandó un plomazo en la pierna izquierda a su esposa. Pero no contento con eso, cerró el cuarto por fuera y salió corriendo para el puesto policial de San Miguel a confesar lo que había hecho.

Jiménez hasta les pidió a los policías que lo acompañaran a la casa para verificar que su esposa le estaba dando vuelta.



Cuando los oficiales solo encontraron a la dama, García (seguro pensando que le iba a ir mal) arrancó unas tablas y a como pudo salió de la casa.

A Espinoza la llevaron a la clínica del pueblo donde le curaron la

herida. Jiménez quedó detenido.

Este miércoles en la mañana el esposo quedó en libertad, pero deberá cumplir con ciertas medidas como irse a vivir a Tres Ríos, firmar cada 15 días y no puede salir del país.